



Global: Internationaler Besuch

Chinesischer Botschafter und iranische Delegation zu Besuch an der Med Uni Graz.

Internationale Gäste: Chinesischer Botschafter im Austausch mit dem Rektorat der Med Uni Graz.

Kürzlich war der chinesische Botschafter Bin Zhao zu Besuch beim Rektorat der Med Uni Graz. Rektor Hellmut Samonigg freute sich, nicht nur Bin Zhao in Graz begrüßen zu dürfen, sondern auch seine Frau Juanfei Deng, den Botschaftsrat für Wirtschaft und Handel Xingle Gao, den Leiter der Bildungsabteilung bei der Botschaft Weiguo Dong sowie die Protokollchefin Ge Ren.



Rektor Hellmut Samonigg begrüßt die internationalen Gäste



Viel zu besprechen: Auch Vizerektor Gerald Lackner freut sich über den Besuch



Em.o.Univ.-Prof. Dr. Helmut Denk & Univ.-Prof. Dr. Gerald Hoefler

Grazer Know-How im Iran gefragt

Die Med Uni Graz begrüßte außerdem eine 21-köpfige Delegation von sechs Universitäten aus dem Iran. Der Besuch fand im Rahmen des EU-Projektes „IHEI“ (Internationalisation of Higher Education in Iran) statt. Ziel dieses Projektes ist es, Büros für internationale Beziehungen in den iranischen Universitäten aufzubauen. Der Studienbesuch in Graz gab den iranischen Projektpartnern einen Einblick in die Struktur, den Aufbau und die Funktionalität dieser Büros, damit diese dann auch im Iran aufgebaut werden können.

Vizerektorin Doris Lang-Loidolt informierte die Gäste über die Entwicklung der Med Uni Graz als eigenständige Universität und den Entstehungsprozess des MED CAMPUS Graz sowie über die Studien und Zulassungsbestimmungen der Med Uni Graz. Mag.a Christina Schönbacher, MBA, gab der Delegation einen Überblick über die unterschiedlichen Mobilitätsprogramme sowie internationalen Beziehungen und Kooperationspartner weltweit. Dabei wurden einige Empfehlungen aus der langjährigen Erfahrung der Abteilung Internationale Beziehungen und Weiterbildung der Med Uni Graz weitergegeben.



Im Austausch: Med Uni Graz liefert Know-How

Monday, 02. May 2016